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REQUERIMENTO Nº 578/2017 

  
“Requer informações acerca da 
situação do munícipe da Sra. 
Fabiana Sousa de Oliveira, junto a 
Secretaria de Saúde no município de 
Santa Bárbara d’Oeste.” 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
  

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de 
seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos.  

 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela munícipe 

Sra. FABIANA SOUSA DE OLIVEIRA, data de nascimento 21/04/1979 inscrita 

no cartão SUS 125.8781.6264.0007, telefone (19) 988964778, residente e 
domiciliada a Rua Duque de Caxias nº 1328, Bairro: Centro CEP 13450-015, 
neste munícipio, requerendo informações quanto a sua situação junto a Saúde 
Pública.   

 

CONSIDERANDO ainda que o presente questionamento tem 
como embasamento o fato de que , segundo informações da paciente, a 
mesma já passou por consulta com um médico especialista (Ortopedista) no 
Centro de Especialidades em Fevereiro de 2017, foi solicitado que a mesma 
estivesse realizando o exame de ELETRONEUROMIOGRAFIA dos dois 
punhos ,ocorre que até o momento não foi agendado a data do mesmo. 

 
 

CONSIDERANDO também que o quadro clínico da paciente vem 
agravando cada dia mais, e conforme relatou a Sra. Fabiana, a mesma não 
consegue realizar qualquer atividade que necessite de esforço físico, não 
conseguindo nem mesmo  desempenhar os afazeres domésticos, por sentir 
fortes  dores nos punhos , necessitando assim urgência na realização do 
exame para diagnóstico e posterior tratamento 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Qual a atual situação do pedido de exame 

ELETRONEUROMIOGRAFIA dos punhos ,  solicitado pela paciente Sra. 

FABIANA SOUSA DE OLIVEIRA, junto à Secretaria Municipal de Saúde? 
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2º) Por quais motivos a realização do aludido exame ainda não foi 
realizado? 

 

3º) Qual a previsão para realização do exame da Sra. FABIANA 

SOUSA DE OLIVEIRA? 
 
 
4º) Qual o número de munícipes aguardando realização de 

exame ELETRONEUROMIOGRAFIA junto ao Sistema Único de Saúde em 
nosso município? 

 
 
5º) Qual a quantidade aproximadamente do referido exame, são 

realizados por mês junto ao Sistema Único de Saúde em nosso município? 
 
 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de maio 2.017. 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 
 

  
 
 
 

 

 


